

25 Junio, 2024

PAÍS: España PÁGINAS: 41 AVE: 33489 €

ÁREA: 648 CM² - 81%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 47689 OTS: 935000

SECCIÓN: POLIDEPORTIVO







ALMUDENA RIVERA

La judoca Marta Arce y el jugador de tenis de mesa Álvaro Valera encabezarán el Equipo Español en la ceremonia de Inauguración de los Juegos Paralímpicos de París el 28 de agosto. Ambos desfilarán como abanderados por los Campos Elíseos desde donde entrarán a la Plaza de la Concordia, que hará las veces de estadio olímpico.

El Comité Paralímpico Español, que dio a conocer ayer sus nombres, reconoce así sus exitosas y longevas carreras. Arce, con tres medallas paralímpicas (2 platas y 1 bronce), disputará en París sus quintos Juegos. En el caso de Valera, que acumula seis metales (1 oro, 3 platas y 2 bronces), serán los séptimos.

"Es un honor ser aban-

"Es un honor ser abanderada. Sabía que por edad tenía que entrar en las quinielas, pero no me lo esperaba. Ha sido un ciclo muy duro y difícil, en el que me he sentido a veces un poco sola y es muy gratificante saber que voy

La superación por bandera

LA JUDOCA MARTA ARCE Y EL JUGADOR DE TENIS ÁLVARO VALERA SERÁN LOS ABANDERADOS EN LOS JUEGOS PARALÍMPICOS DE PARÍS • AMBOS QUIEREN UNA MEDALLA COMO COLOFÓN A SUS CARRERAS



Es un honor, ha sido un ciclo duro y muy "difícil"

MARTA ARCE JUDOCA

a ir delante de la delegación junto a Álvaro con la bandera", dice la pucelana cuyo albinismo óculocutáneo hace que sólo tenga un 10% de visión.

A sus 46 años, Arce es madre de tres hijos y competirá en un nuevo peso. Disputará en París, a priori, sus últimos Juegos, aunque es algo que ya ha dicho en anteriores. Se cumplen veinte años de su debut en Atenas 2004. "Voy a intentar luchar por las medallas. Soy muy competitiva y si pensara que no tengo posibilidades no tendría ningún sentido. Ser abanderada es un *punch* que me va a empujar al podio y para mí es como ganar una medalla", reconoce.

También lo es para Valera, que debutó en los de 3

Es el mejor regalo para cerrar mi carrera deportiva"

ÁLVARO VALERA JUGADOR TENIS DE MESA

Sidney 2000 proclamándose campeón paralímpico. "Para mí ser abanderado es como ganar una medalla, siento algo muy parecido", dice con ilusión.

BROCHE DE ORO

En su caso ni se imaginó en las quinielas. "Cuando me llamó Carballeda (presidente del CPE) casi me caigo de la silla. Ni se me había pasado por la cabeza que estaba entre los candidatos", reconoce.

"Representar a tu país llevando la bandera es el sueño de cualquier deportista y, además, van a ser mis últimos Juegos. Es el mejor regalo para cerrar mi carrera", dice el sevillano cuya neuropatía distal ha ido mermando su musculatura y su capacidad de movimiento tanto en brazos como en piernas.

"Me ha supuesto un esfuerzo ímprobo llegar en condiciones competitivas a París, no sólo por edad (41) sino por mi condición física. He aplicado el espíritu de superación que tenemos los paralímpicos para despedirme bien". •